

## ■ Was war los im Dahlienhof in Wattenbek

# Sommer im Norden...

Moin, moin!

In der Zeit seit der letzten Journal – Ausgabe waren wir wieder Erdbeeren pflücken und naschen 😊, haben gefeiert und getanzt, hatten Musiker zu Gast (natürlich coronakonform) und – ganz aktuell – nahmen die Möglichkeit wahr, uns hier

direkt im Dahlienhof, aktiv an der Bundestagswahl zu beteiligen.

Egal, ob Erdbeerfest oder Oktoberfest, die Küche ließ sich immer etwas einfallen und zauberte Leckereien.

Aber auch außerhalb unseres Dahlienhofes wussten wir

zu schlemmen, so waren wir zum Beispiel in Rendsburg, im Café an der Schiffsbegrüßungsanlage, direkt am Nord-Ostsee-Kanal. Dort gab es RIESIGE Tortenstücke zur Auswahl, alles bei schönstem Wetter.

### ■ EL & Beschäftigung

